

Skoda fährt beim Filmfest Hamburg vor

138 Filme aus 57 Ländern stehen auf dem Programm des 26. Filmfests Hamburg (27.9.–6.10.2018). Als offizieller Förderer der Veranstaltung und Shuttlepartner bringt Skoda am Eröffnungsabend die Gäste an den roten Teppich. Sie fahren im Superb oder im Kodiaq vor. Zu den Gästen der Gala gehören auch Kinofans und Filmbegeisterte, die Skoda als so genannte #skodastars eingeladen hat. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Skoda stellt den Shuttleservice für das Filmfest Hamburg.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Skoda